

Le Mexique offre l'asile à Assange et exhorte les Etats-Unis à "agir avec humanisme"



Mexique 4 janvier (RHC) Le gouvernement mexicain a offert l'asile au fondateur de Wikileaks, Julian Assange, qui est détenu à Londres en attendant son éventuelle extradition vers les États-Unis.

"Nous sommes prêts à offrir l'asile à Assange. Nous pensons que le gouvernement des États-Unis doit agir avec humanisme. Assange est malade et ce serait une preuve de solidarité, de fraternité de lui

permettre de recevoir l'asile dans le pays", a annoncé ce lundi le président du Mexique, Andrés Manuel López Obrador, lors de sa conférence de presse du matin.

Les déclarations du président ont eu lieu alors que l'Australien de 50 ans est détenu dans la prison de haute sécurité de Belmarsh, dans le sud-est de Londres, la capitale du Royaume-Uni, inculpé par les États-Unis de publier sur son portail Wikileaks des milliers de pages contenant des documents militaires secrets et des câbles diplomatiques confidentiels sur les activités du pays américain dans les guerres en Irak et en Afghanistan.

En fait, le président mexicain a admis que, pendant les derniers jours de l'administration de l'ancien président des États-Unis, Donald Trump, il a envoyé à celui-ci une lettre demandant la grâce d'Assange, mais il n'a reçu aucune réponse du gouvernement américain.

Assange était réfugié depuis plus de sept ans à l'ambassade de l'Équateur à Londres depuis juin 2012, date à laquelle le gouvernement du président sud-américain de l'époque, Rafael Correa, lui a accordé l'asile politique pour empêcher son extradition vers la Suède, en vertu d'un mandat d'arrêt délivré contre lui pour violence sexuelle présumée.

Par ailleurs, en décembre 2021, deux juges britanniques ont donné leur feu vert au recours des États-Unis devant la Cour d'appel de Londres pour annuler un verdict de janvier 2021 qui avait refusé l'extradition du fondateur de Wikileaks vers les États-Unis pour risque de suicide.

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/281720-le-mexique-offre-lasile-a-assange-et-exhorte-les-etats-unis-a-agir-avec-humanisme>



Radio Habana Cuba